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Question écrite n° 12710

Texte de la question

M. Éric Straumann attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé de la fonction publique sur le traitement des
fonctionnaires de la fonction publique territoriale. Ces derniers représentent 1 700 000 personnes, dont près de
1 400 000 emplois permanents. Les titulaires représentent 70 % de ces effectifs. Or, la plupart d'entre eux
estime que leur pouvoir d'achat à baissé de 7 % depuis 2000. Ils se sentent ainsi bafoués par rapport à leurs
collègues de la fonction publique. Aussi, il lui demande ce qu'il envisage pour relancer le pouvoir d'achat des
fonctionnaires territoriaux.
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